
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 津幡町立津幡中学校 

２年学年だより 第３号 

令和６年４月１１日(木) 

津幡中学校長 泉 智一 

２年学年主任 西田 佳代 

４月 
 

分からない所があったら、分か

らないままにせず、先生や友達

に聞いて理解することも大切に

していきたいです。どんなこと

も諦めずに最後までやり切りた

いと思います。 （奥野愛凪） 

毎日部活後にワークなどをして、 

勉強の習慣をつけたいと思います。 

テストでいい結果が残せるように

がんばりたいです。（長谷川結愛） 

1 年生の時はテストでいい点数がとれなくて悔しい思いを沢山してき

たので、よい結果を出せるように頑張りたい。部活ではメニューが 

きつくてつらい時もあるけど、自分を追い込みしっかり練習し、 

最後まで全力で取り組んで成長したい。（酒井那悠） 

忘れ物をしないために前日に一歩を見て 

準備しようと思います。勉強を毎日する 

ために机に向かうことを意識しようと思い 

ます。人の気持ちを考えて発言しようと 

思いました。（森本士温） 

勉強ではテストでいい点数を

とるために、しっかりその日に

学んだことをおさらいする。 

計画や目標を立ててやる。 

（宮下颯人） 

自分の苦手な教科も点数がと

れるように、国語や社会も勉強

したいです。生活面では、先生

やすれ違った人に自分から 

あいさつをしたいです。 

       （鈴木陽向） 

まず何事にも挑戦し、失敗しても諦めずにがんば

る。失敗しても何がだめだったかを振り返り次に向

けて努力する。楽しい学校生活を送るには、まず学

校のルールを守ることが大切だと思う。（山本陽葵） 

しっかり周りを見て 5分前には教室にいるようにしたい。授業

で話を聞くときは、前を向き、話をしている人の方に体を向け、

うなずいて話を聞きたい。 （水谷稀央） 

時間を守るために時計をしっか

りとみて移動教室は前の授業が 

終わったらすぐ移動しようと 

思います。 （林こはる） 

2 年 2 組  

2 年 1 組  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加賀地区大会で優勝するために

部活の練習や体力づくりを頑張

りたいです。それにプラスして肩

の筋トレと試合で負けていても

逆転できるようにメンタル面も

強化したいです。（小泉洋揮） 

テスト前は、勉強の計画を立てて

その計画通りにできるように頑

張りたいです。部活では、上手く

なるためにどうすれば良いのか

を考えて練習したいです。そして

自分から積極的に声を出して動

けるように頑張りたいです。 

（池田樹理） 

苦手なことでも楽な方にいかず、自分に厳しくして諦め

ずに最後までやりとげたい。テスト前に自分の苦手な教

科を勉強する。テスト当日も１分 1秒を大切にして勉強

する。（沖野陸人） 

私はさぼってしまう時があるので 1 日 1 日を大切にして行動してい

きたいし、当たり前のことを当たり前にできるような人になりたい。 

2年生で 3年生を支える立場として積極的にしていきたいし、苦手な

ことにも挑戦していきたい。（河辺希香） 

2 年 3 組  

2 年 4 組  

時を守ろう 

朝は 8時までに教室！ 

授業は 2分前に教室へ入り、 

チャイムと同時に号令です。 

 

コツコツ真面目に勉強していって、 

復習し、頭に残るような勉強をしていこう

と思います。生活面では金沢自主プランの

実行委員なのでルールを守り、楽しい思い

出に残るような行事にしていくために 

全力でサポートしたいです。（金尾正蔵） 

スマホやダラダラする時間を減らし、 

規則正しい生活をしたいです。自分に甘え

ずに嫌なことにも全力で取り組めるよう

に頑張っていきたいと思いました。 

（勝泉さくら） 

事前に1日の予定を立てて計画的に行動するよう

にしたいと思います。例えば起きる時間、寝る時

間、学習時間を固定し、予定を先延ばしにしない

よう意識します。また規則正しい生活つまり早寝

早起き朝ごはんができるよう十分な睡眠時間を 

確保するようにしたいです。（高倉若雅） 

ＹＤＴ来週からＳＴＡＲＴ！ 

今年度も継続して行います★ 

合格は 8割以上です。 

難易度は少し上がるけど、必ず

力になりますよ。頑張ろう！ 


